

Nachruf

Wir erinnern uns an Emil Honegger

Vor bald zwei Monaten ist Emil Honegger nach schwerer Krankheit mit 78 Jahren überraschend verstorben. Wir haben ihn als versierten Vor- und Querdenker und auch als gutherzigen Partner und Vorgesetzten geschätzt.

Als Geschäftsführer und Verantwortlicher für die Finanzen hat er das Ingenieurbüro Gujer zusammen mit seinen Zeitgenossen während langer Zeit geführt und sich mit grossem Erfolg für Kunden und Mitarbeitende eingesetzt. Sein Umfeld hat ihn als kompetenten Ansprechpartner in technischen Fragen und auch als Mensch in ganz persönlichen Anliegen sehr geschätzt.

In vielen Gemeinden des Zürcher Unterlandes war Emil Honegger mitverantwortlich für nachhaltige Lösungen der Siedlungsentwässerung. Er war massgeblich daran beteiligt, dass heute das Abwasser von neun Gemeinden im Einzugsgebiet der Glatt zentral in Niederlatt und das Abwasser von vier Gemeinden im Einzugsgebiet des Furtbachs in Otelfingen gereinigt wird. Seine damals angestellten Berechnungen über Kanaldimensionen und Beckengrössen haben die Zukunft abbilden müssen; dass diese Anlagen heute noch funktionieren, unterstreicht seine Weitsichtigkeit.

Emil war auch nach seiner Pensionierung jederzeit ein willkommener Gast im Büro und wir werden ihn immer in guter Erinnerung behalten.

Ingenieurbüro Gujer AG

VR, GL und Mitarbeitende